
4家企业成省级电商示范
本报讯（通讯员 朱峰 记者 殷朝刚）日前，江苏

省级电子商务示范企业名单发布，我市十二粉黛、
百仕德、鑫东方以及通邮电商园 4家企业被授予江
苏省级电子商务示范企业（基地）称号。

扬州十二粉黛生物科技股份有限公司自 2006
年以来，实施“线上线下一体化”运营模式，在淘宝、
蘑菇街、1号商城等电商平台设立了专卖店和旗舰
店，2016年电子商务销售业绩近亿元。扬州市百仕
德礼品工艺有限公司实现全程电子商务平台运营
模式，2016年实现电子商务交易额 5000万元。江
苏鑫东方户外用品有限公司于 2011年进驻阿里巴
巴国际站，2016年实现电商交易额近2亿元。高邮市
通邮电子商务产业园目前已有 60家企业入驻，园
区日发单量达6000单，月交易额超过8000万元。

我市推进“放管服”改革
本报讯（通讯员 沈其培 记者 赵妍东方）记者

从5日下午召开的“放管服”改革专题推进会上获
悉，我市将依托政务服务“一张网”，加快推进“网上
办、集中批、联合审、区域评、代办制、不见面”。副市
长王薇出席会议。

我市在全市建立“不见面审批（服务）”体系，旨
在深化“放管服”改革，进一步提高政府办事效率，激
发市场活力，增强企业和群众对改革的“获得感”。目
前，各相关部门正在梳理清单和上报相关材料，为扎
实推进“不见面审批（服务）”做好基础。

王薇要求，各相关部门要加强组织领导，层层压
实责任；建立联动机制，统筹系统推进；严格监督检
查，实行跟踪问责；鼓励改革创新，强化责任担当，以
奋发有为的精神状态在改革中力争上游，加快推进

“放管服”改革工作。

进校园 听民声 解难事

教育部门推行“机关干部进校园”制度成效显著

本报讯（记者 管玮玮）“今年下半年第一
实验小学将正式搬迁到原赞化学校校址，目
前在师资分流问题和解决学生在校就餐问
题上还存在什么难题？有哪些需要我们教育
局给予协调解决的？”

“刚刚听完第一中学几位老师上的几节
课，总体感觉不错，我们建议下一阶段要按
照上级要求，继续在高效课堂方面多下一点
功夫，以更好地提高课堂效率”……

连日来，市教育部门负责人分别带队，
走进我市部分中小学校，通过调研、走访、听
课等形式，倾听学校师生心声，了解学校办
学状况，并帮助学校解决在教育教学方面存
在的一些困难和问题。

据了解，为促使我市中小学学校提高管
理水平和教育教学质量，更好地改进教育部
门工作作风，2014年 9月份，市教育局制定
出台了局机关干部进校园制度。该制度规
定，从“一把手”局长带头做起，全局机关中
层正职以上干部每月必须到学校蹲点半天，
每月必须听课 8节以上，每周必须查看一所

学校晚自习，进校园必须查看学校安全保卫
工作，必须查看师生食堂运作情况。同时要
求，校长每月听课不少于 15节，教研员每月
听课不少于 30节，所有校长每个月将听课
情况上报并在本校公示。此外，市教育局更是
在每月固定一期的《机关干部进校园情况通
报》上，对所走访的学校相关工作亮点给予公
开表扬，并就部分学校所存在的各种问题进
行通报批评。该制度在全市教育系统推行以
来，不仅有效促进了全市各学校管理水平的
提高，而且推进了教育部门机关作风的优化，
受到了基层学校的普遍欢迎。据统计，自
2014年9月份以来，市教育局领导班子及各
科室主要负责人走进校园共听评课 3630多
节，查看晚自习达 1680多次，印发进校园通
报 23期，梳理和通报常规管理、课堂教学问

题共计312条。
“机关干部进校园制度为我们基层学校

和局机关之间架起了一座沟通的桥梁，既让
机关干部充分了解和掌握了学校实际教育教
学情况，又为基层学校向局机关反相关情况
提供了便利。我们欢迎局领导多下基层、多进
学校走走看看听听，帮助我们解决更多的实
际困难。”市第一实验小学校长姚国平说。

市教育局主要负责人表示，“下一步，我
们将按照市委、市政府‘大走访、大排查’的工
作要求，进一步加大机关干部进校园的力度，
真正实现办人民满意教育的目的。”
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勾凤诚潘学元看望高考考生和高三老师
本报讯（记者 郭玉梅 周雷森）目前

高考备考工作已进入冲刺阶段，学校备
考情况怎样？师生精神状态如何？日前，
市委书记勾凤诚，市委副书记、市长潘学
元等分别前往高邮中学、第一中学，看望
慰问辛勤耕耘在高考一线的高三级备考
老师和复习迎考的学生，为他们送去了
关怀。

市领导勾凤诚、潘建奇、薛晓寒来到
高邮中学，看望慰问该校高三的任课老师
和学生，鼓励他们调整心态、放松心情，沉
着应战、考出佳绩。

勾凤诚一行来到高三老师们中间，与

他们一一握手。勾凤诚叮嘱老师们，高考
临近，要做好引导和心理辅导工作，鼓励
学生们放松心情、放下压力，以积极的心
态迎接人生中的第一次大考。

勾凤诚一行还走进高三（一）班，现场
为考生们加油鼓劲。勾凤诚语重心长地
说，高考即将来临，希望孩子们在全力备
考的同时，调整好自身的状态，瞄准自己
的目标，以放松的心情积极应战，争取考
出优异的成绩，实现人生的梦想。

市领导潘学元、王薇、居晓波来到第
一中学，看望慰问高考一线备考老师和
复习迎考的学生。在教学楼的走廊上，一

位高三老师正坐在走廊上的小课桌旁
为两位高三学生辅导作文。“高考准备
得怎么样了？”潘学元问其中的一位学
生。“准备得还算充分。”这位学生信心
满满地说。

在第一中学高三（8）班，潘学元给正
在备考的老师和复习迎考的学生们加油
鼓劲，他说，一年一度的高考即将来临，这
不仅是对考生的考验，也是对学校教学成
果的检验。高考是考生的一次人生大考，
各位考生要放松心态，沉着应对，认真备
考，以最佳状态参加高考，以优异的成绩
实现自己的人生理想。

姚冠新来邮察看农科区建设
本报讯（记者 陆业斌）日前，扬州大学党委书记

姚冠新来邮察看国家农业科技园区建设情况，并就
校地合作、共同推进园区建设进行了座谈交流。市领
导勾凤诚、杨文喜、张军等参加活动。

市委书记勾凤诚对扬州大学对高邮和国家农业
科技园区的关心支持表示感谢。他希望校地加强合
作，集聚最强的科技力量，共同打造漂亮园区，使高
邮农科区和扬大农科园在江苏最具特色、最有科技
含量。他表示，高邮将以最高效的速度推进园区建
设、最优质的服务支持扬州大学现代农业科教示范
园建设。

姚冠新要求扬大有关部门加快推进扬州大学现
代农业科教示范园建设，把学科研究和产业发展结
合起来，成熟一个推行一个。同时，他希望，高邮和扬
大形成协作机制，利用好扬大的科技力量和高邮的
地方优势，共同建设好国家农业科技园区。

姚冠新先后察看了扬州大学现代农业科教示范
园建设现场、惠万家花卉交易市场、飞扬公司盆花市
场基地、农科区互联网＋农业提升工程等。

6月 5日是世界环境日，当天一大早，

运东船闸青年服务队 13名队员开展保护

母亲河活动。队员们兵分两路，一路负责

打捞京杭运河高邮段水面上的水藻及漂

流物，一路负责捡拾京杭运河高邮段岸边

垃圾，并做好对沿岸居民、过往船员环保

宣传工作。图为队员打捞水上垃圾和水

藻类生物。

薛爱鑫 张璐 摄影报道

潘学元在高新区扶持政策落地情况督查会上要求———

认识再提高 工作再给力 服务再到位 领导再加强
本报讯 （通讯员 李生林 记者 周雷

森）昨日上午，市委副书记、市长潘学元主
持召开高新区扶持政策落地情况督查会，
对去年11月市委、市政府出台的《关于加
快高邮高新技术产业开发区发展的意见》
等政策落地情况进行督查。他要求，高新
区建设发展工作领导小组成员单位要在
认识上再提高、工作上再给力、服务上再
到位、领导上再加强，协调解决高新区建
设发展中的重大问题，加快创新要素资源
向高新区集聚和高新区发展。市领导张新
钢、王永海、李生出席会议。

区划调整以来特别是高新区揭牌以
来，高新区上下按照市委、市政府对高新
区的定位和要求，集中精力谋事、干事、成
事，实现了从乡镇、湖西新区到省级高新

区的华丽跃升，连续四年获得高邮市经济
发展综合考评一等奖。

潘学元充分肯定了近年来高新区各项
工作所取得的成绩。他指出，高新区产城融
合发展，是全市区域转型升级的生动示范，
也是“两聚一高”和新型城镇化战略在高邮
的生动实践，高新区建设发展工作领导小组
成员单位要在认识上再提高，充分认识加快
高新区发展的重大意义，加快创新要素资源
向高新区集聚和高新区发展。在工作上要再
给力，高新区建设发展工作领导小组成员单
位要帮助高新区谋划思路、明确定位，对高
新区提出的需要部门协调解决的问题要全
力以赴帮助解决，同时要为高新区发展提供
各种资源要素保障。服务上要再到位，通过
优化服务促进高新区更好更快发展。领导上

要再加强，高新区建设发展工作领导小组要
定期召开会议，专题协调高新区建设发展中
的重大问题，同时督查各项扶持政策落地情
况，确保政策落地见效。

市委副书记、高新区党工委书记张新
钢要求，高新区要加强与相关部门对接，
推动各项政策落地；加快建立产业发展基
金，解决企业融资难；加快重大交通基础
设施建设，进一步凸显高新区区位优势；
加强规划引领，提升高新区建筑品位和品
质；探索柔性引才，推进高层次人才集聚；
做强产业集群，着力提升制造业聚集力。

会上，就高新区提请相关部门支持高
新区加快发展的事项，相关部门均主动进
行回应，并表示全力支持高新区发展，为
高新区发展助力加油。
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